

2年部だより

令和7年11月7日

# チャンス チャレンジ チェンジ Chance Challenge Change(3つのC)

## 運動会を実施しました。

先日、晴天の元、運動会が行われました。後期生徒会本部が開・閉会式や競技中の実況などを担当しました。競技中の様子を見ながら機転を利かせたアナウンスをして、競技を盛り上げました。また、一生懸命に競技に取り組む姿やクラスの仲間だけでなく、縦割り集団の仲間を応援する様子は立派でした。3年生の競技・演技から来年の自分たちの姿を見据え、様々な思いをもった運動会となりました。各クラスとも、運動会を通して、更に「クラス力」を培いました。来年は、最上級生としてどんな運動会を作るのか今から楽しみです。

保護者の皆様も、生徒への熱い声援やボランティア活動をして頂き、本当にありがとうございました。

☆各種目の結果☆

【全員リレー】	【長 縄】	【綱引き】(全校トーナメント)
優 勝 4組	優 勝 1組	優 勝 2年2組
準優勝 1組	準優勝 4組	準優勝 2年1組

## 生徒作文:運動会を振り返って

私は運動会を通して前よりもポジティブな考え方ができるようになったと思います。長縄で引っかかった人がいた時に、「大丈夫だよ！」と声を掛けたり、記録が伸びた時に全力で喜んだりできました。運動会を通してクラスも自分も成長できたと思います。運動会最高に楽しかったです！！！これからは、自分のことだけではなく、クラスのみんなのために色々なことにチャレンジしていきたいです。1組のみんなと過ごす時間を大切にして残り5か月全力で楽しめます！！ 1組

運動会では、綱引きで勝つことができて良かったです。長縄も最後はあまり跳ぶことができませんでしたが、1人1人が全力で楽しんで跳んでいたと思います。リレーでは、4位でしたが、友翔さんがあきらめず、最後まで全力で走り切ってくれて良かったです。2組全員が勝ち負け関係なく、全力で楽しく、一生懸命な運動会だったと思います。 2組

クラスでたくさん練習したり、話し合ったりして頑張りましたが、結果はとても悔しかったです。でも、勝てなくても暗い言葉とかが出てこなかったのは、3組の仲の良さや安心感、練習の時の声掛けなどの結果だと思います。1番『ピザ』になったな。』と感じたのは、円陣を組む時で、大きな声が苦手で、少し離れたところにいた人も手や足を動かして一緒に組んでくれて、『ピザ』だな～。』と思いました。これから、運動会や合唱発表会のような大きな行事はないのですが、日頃から、明るく、楽しい、人任せにしないクラスになれたらいいなと思います。 3組

みんながいい思い出になった運動会だったと思います。練習では、いい結果になるように、意見を出し合い、それに向けて修正をしていった過程が、クラスとしていい姿だと思います。良くない日が1度ありましたが、次の日には、みんなが気持ちを入れ直して、1人1人が声を出したり、時間の見通しを持ち、円滑に練習ができた点で、修正する力が成長したと思いました。始めのころより、ミスした時の「プラスの声掛け」が増えてきたので、団結力が上がったと思います。しかし、3年生の声には勝てていないので、日頃からもっとポジティブな声掛けを意識して、もっと安心感のあるクラスにしていきたいです。リレーの1位も嬉しいですが、先生や生徒会本部が話をする時は、切り替えて、しっかり聞いていたのが、素晴らしいと思います。これを運動会だけではなく、これから的生活に活かしていくために何ができるかを考えていきたいです。 4組